

Toute la "vérité" sur les "Martiens"

L'explication partielle que nous avons donné hier des « engins volants » n'a pas arrêté la ronde des « soucoupes ». Un

peu partout, des engins mystérieux ont encore attiré les regards de témoins qui assurent tous n'avoir pas rêvé.

Ils ont le visage couvert de poils et les yeux en « œuf de corbeau »

L'aventure la plus extraordinaire du jour est arrivée mardi, à 4 heures du matin, à M. Pierre Lucas, un ouvrier boulanger de Loctudy, dans le Finistère.

M. Lucas était occupé à puiser de l'eau dans la cour de la boulangerie, lorsqu'il aperçut soudain, dans la nuit, un engin de la forme d'une soucoupe de 2 m. 60 à 3 mètres de diamètre. Il en vit sortir un individu mesurant environ 1 m. 20 qui s'approcha et lui tapa sur l'épaule (sans doute on se his-

sant sur la pointe des pieds), en articulant des paroles intelligibles. L'ouvrier boulanger réussit à garder son sang-froid et rentra au fournil où l'inconnu le suivit.

A la lumière, M. Lucas put dévisager le visiteur : « Il avait le visage ovale, tout couvert de poils et des yeux de la grosseur d'un œuf de corbeau ». Le jeune homme appela son patron mais, avant que celui-ci ait eu le temps de descendre, l'inconnu avait disparu, ainsi que sa soucoupe, dont on ne retrouva aucune trace.

Ils s'habillent de rouge

Les « Martiens » semblent vouloir visiter aussi l'Italie. Un pêcheur de Roverbella, en province de Mantoue, a déclaré avoir été approché, toujours dans la nuit de mardi à mercredi, par un « mystérieux individu », vêtu de rouge, qui lui aurait adressé « des mots inintelligibles », et se serait rapidement éloigné, avant que le pêcheur ait eu le temps d'appeler sa femme.

A Mantoue, d'ailleurs, le trafic a été interrompu pendant

plus d'une heure par des groupes de personnes rassemblées pour observer un étrange « objet blanc » qui, à une forte hauteur, se détachait nettement sur le fond du ciel bleu. Après avoir effectué des évolutions extrêmement rapides, l'engin, de forme sphérique — et qui, d'après certains témoins, faisait partie « d'une formation de soucoupes volantes » — est resté pendant quelque temps immobile dans le ciel, avant de disparaître à l'horizon.

Ils marchent à la nitro-benzine

« Soucoupes » également dans le ciel du Massif Central. Mardi après-midi, un « engin mystérieux » a été aperçu à 10 km. de Beaumont, se déplaçant vers l'Est. Les témoins ont déclaré que l'engin se rapprocha d'eux et devint de moins en moins brillant. Quand il ne fut plus qu'à 150 mètres, ils ressentirent une « curieuse sensation » et furent comme cloués sur place. A ce moment se dégagait une odeur de nitro-benzine. Bientôt l'engin s'éloigna. Le malaise cessa et la « soucoupe »

disparut.

Une autre soucoupe a été aperçue au-dessus des côtes de Chanturgue, près de Clermont. Elle évoluait à la verticale et était d'un blanc brillant.

Une soucoupe a également été vue à Billom, par un groupe de 30 personnes. L'engin évoluait au-dessus de la ville. Il se déplaçait à l'horizontale. Il a été visible pendant 3 ou 4 minutes avant de disparaître. Une lumière intense se dégagait de l'appareil.

Ils dressent une carte de la terre

« D'après tous les renseignements disponibles, les occupants des soucoupes dressent la carte de toute la surface de la terre » a précisé pour sa part, le plus sérieusement du monde, M. Fletcher, vice-président des astronomes du Kenya.

« Des visiteurs d'un autre monde observent la terre. Ils ont dernièrement porté leur attention sur l'Afrique Orientale. La trait le plus encourageant de l'affaire est que les

objets volants non-identifiés ne paraissent pas pilotés par des êtres ayant des intentions hostiles à l'égard des habitants de notre planète » estime M. Fletcher, qui a formulé son hypothèse à la suite du déluge d'informations fournies par de nombreux Européens, Asiatiques et Africains établis au Kenya, et se refuse à croire que tous ces « témoins » soient victimes d'hallucination.

Ils prélèvent des échantillons

Parmi ces « témoins », un Français... M. Jean Allary, cultivateur en Charente.

Dimanche soir, en rentrant chez lui, vers 23 h. 15, alors qu'il circulait à cyclomoteur sur la Route Départementale 16, il aperçut soudain dans le rayon de son phare un engin étrange, posé sur le bas-côté. Il eut peur et ne s'arrêta pas. Lorsqu'il se retourna dix mètres plus loin, il ne vit plus rien. Il était passé à 1 m. 50 environ d'une sorte de tonneau de 1 m. de diamètre et 1 m. 80 de hauteur.

qui, a-t-il raconté, se balançait comme s'il avait été monté sur un pivot. Le tonneau était de couleur brune, piqué de « cicous » jaunes qui brillaient dans la lumière.

Après la « soucoupe » et le « cigare », voici donc le « tonneau volant ». Dans « l'autre monde », on semble ainsi apprécier ce breuvage que nous appelons sur terre « vin ». Peut-être un « Martien » actuel a-t-il profité des vendanges pour venir sur notre planète « faire le plein » avec un engin adéquat...

Ils font tourner les tables

Peut-être... Mais il y a mieux encore, dans les escadrilles « Martiennes » que les « tonneaux »...

Un marchand de blé de Concarneau, affirme avoir vu lui, dans le ciel deux disques lumineux « de la forme de tables rondes prolongées d'une tige de queue ». L'un des disques était immobile, tandis que l'autre évoluait à proximité. Les deux disques disparurent au bout de dix minutes, après avoir lancé une fusée.

Les côtes de l'Atlantique ont d'ailleurs été particulièrement « visitées » d'na la nuit de mardi à mercredi.

A Saint-Brieuc, plusieurs Bretons ont aperçu une « soucoupe volante » qui prit la forme d'un « cigare » avant de dis-

paraître. Ils ont pu l'observer pendant plus d'une heure.

Le même phénomène a été constaté à Tréguier où un cycliste est rentré chez lui, épuisé par ce qu'il avait vu.

Près de La Rochelle, d'autre part, une dizaine « d'objets lumineux » se déplaçant à une très grande vitesse, ont été aperçus. M. et Mme Guillemoteau ont même vu, à un mètre environ du sol, juste devant leur ferme une « soucoupe sphérique » pouvant mesurer de 2 à 3 mètres de hauteur et d'un diamètre de 5 mètres. L'engin, qui ne produisait aucun bruit, s'arrêta quelques minutes, puis monta à la verticale. M. Guillemoteau, le lendemain, se rendit à l'endroit où il avait vu l'engin et put relever des traces houleuses sur l'herbe.